

## 伊航空路妨害の一害

英

英米水域で船舶臨検か  
南米水域で船舶臨検か

英より提議 對樞軸經濟壓迫を強化

(ニューヨーク二十九日同監)二十九日のニューヨーク・タイムス紙ロンドン電の報する處に依れば、英政府は米國の對米援助強化を確保する爲め樞軸國を目標とする英米共同經濟戰線の樹立方を米政府に對し提議し、且下ロンドン及びワシントンに於て交渉を進めてる。

即ち英政府は現在の英國が樞軸國に對し、一方ヘッタル

遂行してゐる經濟戰に米國を全面的に參

せしめんとするもので、英米共同經濟戰線に

より日獨伊に對して更に經濟的壓力

を積極的に加へる模様である、船團紙

の報道に依れば、ハリファックス新港本領を呈した割合

中この問題が樞軸部分を占めてるものと觀る。一方ヘッタル

ド、トリビーテーン紙ロンドン電もタイムス紙と同様の報

道をなし、實に具體的に英政府は米國に左の六項を曉らして

る」と報じてる。

一、米政府が戰爭經濟省を新設する事

制制度を擴大強化し

て凡ゆる軍需品の對

樞軸國流入を阻止す

る事

一、樞軸國は勿論貿易に對

する船舶は勿論貿易に對

する事

一、樞軸國は直接貿易に對

する事

一、樞軸國は直接貿易に對

する事

一、イタリアの南米航路の運航を妨害する事

</div

# 沈陽北方に蟠居十萬の敵

我が降魔の劍降る  
中支軍當局斷平決意を表明

○(前編三十号)去る二十四日以來沈陽北方平原に拂開中の敵第五戰區大戰で敵に鐵槌を加へ爲進攻を開始し、一舉沈陽地帯に蟠居して居る約万の敵を粉碎しつゝ、續いて縱横に進撃中である。

中支軍發表

軍は今や東亞新秩序建設の重担を阻害し、妄動しつゝある將軍に鐵槌を加へ爲進攻を開始し、續いて縱横に進撃中である。

## 隱忍の皇軍起つ!

河南平原に必殺の陣

上場  
郵貯七十三億  
統帥部  
郵便局金庫について次の如く  
正義の爲めに奮闘する馬鹿の勝利を

河南外相參内

郵會に終つた

朝日の包裝

河南外相參内

</div



